

Es ist wieder mal soweit - Tag der offenen Tür im Gymnasium Löbau am Sonnabend, den 27. Februar 2016

Bereits am Freitag räumen wir ein, wir das sind Annkathrin, Anita, Veronika und Annegret, also Frauenpower!



Brett und Figuren aufbauen

*Besonderes Thema in diesem Jahr:
25 Jahre Löbauer Schachverein e. V.*

und fertig - Feierabend für heute!



Die Nachwuchsspieler kommen nach der Kreismeisterschaft vorbei und mischen mit!



Ob Peter noch was lernen kann?

Und immer wieder ist Anita fleißig!

